



Jaime Guzmán

UDI hará consulta a militancia

El presidente de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Jaime Guzmán, anunció que su colectividad iniciará una consulta a aproximadamente 38 mil militantes, para conocer sus preferencias respecto al candidato presidencial que apoye ese partido y sus adherentes y simpatizantes.

Así lo informó el máximo dirigente, quien aclaró que tanto el actual Ministro de Hacienda, Hernán Büchi, como el ex embajador de Chile en la ONU Sergio Diez, cuentan con las simpatías de su colectividad.

Por otra parte, el dirigente descartó de plano que la UDI estuviera dispuesta a apoyar al abogado Pablo Rodríguez en su postulación como candidato a Presidente de la República, quien por su lado ha anunciado públicamente que no desea la adhesión de la UDI.

Simpatías por candidatura de Diez Promueven unidad de la sociedad libre

El Centro Democrático Libre (CDL) expresó ayer, a través de sus máximos personeros, Alvaro Bardón, Ignacio Pérez Walker, Eduardo Doberiti y León Vilarín, la imperiosa necesidad de unidad entre las fuerzas partidarias de una sociedad libre para enfrentar con éxito las elecciones presidenciales y de parlamentarios del año próximo.

En conferencia de prensa, los mencionados dirigentes manifestaron que, junto con lo anterior, en el mes de enero debe iniciarse la aplicación de un sistema de convenciones regionales para auscultar entre partidos políticos, movimientos o agrupaciones de independientes las preferencias que se demuestren tanto para un candidato presidencial como para senadores y diputados, y así ponderar las posibilidades de apoyo, tanto de la CDL como de la Confederación Democrática (CODE).

Hablando a nombre de la CDL, Ignacio Pérez manifestó que las organizaciones antes nombradas aún no se deciden por un candidato único o por los parlamentarios, pero advirtió que existe una concertación con la UDI y la CODE "para realizar estas tareas en común", además que se invi-

tarán para los mismos efectos a Renovación Nacional y Avanzada Nacional.

En cuanto al lanzamiento de la candidatura presidencial de Sergio Diez, Pérez Walker dijo que su organización miraba "con simpatía" esa candidatura, por el gran pasado político y de servicio al país exhibido por el mencionado personaje.

Aclaró el personero que ello no quería decir que el CDL estuviera "matriculado" con Diez, ya que la organización también mira con simpatía otras candidaturas. Aseguró además, que los trabajos de sondeo entre las bases regionales serán de orden intensivo, ya que esperan que las candidaturas puedan afinarse lo más pronto posible, para usar la mayor parte del tiempo disponible en la campaña.

Por otra parte, en fuentes políticas se confirmó que el lanzamiento oficial de la candidatura de Sergio Diez a la Presidencia se hará el martes 27, en el Club Audax Italiano. El comando inicial de la candidatura Diez lo integran Edmundo Eluchans, Guillermo Bruna, Sergio Diez Arriagada, Gerardo Marti, Guy Barroilet, Nicolás Cerda, Pablo Valenzuela, y otras figuras que se conocerán hoy.